
会　　　長
校外生活委員長

夏休み直前の7月１７日に色別一斉下校の引率を行いました。
色別コースごとに整列し、学校から最終ポイントまで安全に注意しながら下校しました。

暑い中お手伝いしてくださった保護者のみなさま、ご協力ありがとうございました。

《感想》
・ ６年生が低学年をしっかり見て、注意もしてくれて頼もしかった。
・ 暑いうえに夏休み前で荷物も多い中、頑張って歩いていた。
・ 児童数が多く列が長くなってしまい、通行中の方の迷惑になってしまった。
・ 車や自転車が来ると「来てるよ！」と声をかけあっていて感心した。

低学年になるほど、みんなで歩くということだけでも楽しくて、ふざけてしまう姿もありました。
前が走れば後ろも走る、前が止まれば気になって集まる…大変危険です。
『交差点では左右確認』『信号が点滅したら渡らない』
自分の目でしっかり安全確認をするよう、ご家庭でもご指導お願いいたします。

夏休み中に各地区でラジオ体操が実施されました。
早朝でもすでに暑い中、子どもたちの大きな声の挨拶や
元気いっぱいラジオ体操をする姿に、私たちも元気をもらいました。

残念ながら雨で中止となってしまった地区もありましたが、
事故ケガなどなく無事に終えることができました。
たくさんのご参加ありがとうございました。

各コース校外委員より改善要望がありました通学路の危険箇所を、７月９日に視察しました。
(町田市教育委員会、道路管理課、町田警察、副校長先生、父母教堀切会長、校外委員２名)

実際に現地を見ながら、改善策を検討し、町田市職員・警察の方々に対応していただきました。
合同点検を行った危険箇所と現況報告は下記のとおりです。
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☆今井谷戸セブンイレブン横道路
状況：歩道が狭く、通学時間帯の車の交通量が多くて危険
要望：緑の歩道の安全確保(拡張など)してほしい

※この地点は本町田東小学校の対象エリアのため、今回点検は見送りました。
本町田東小学校のＰＴＡさんと共有、対応してくださるそうです。

◆ ◆
◆ ◆

☆今回要望提出なし

◆ ◆
◆ ◆
◆ ◆

☆ＡｔｏＺ付近の側溝
状況：道幅が狭く、車の通行をよけた際、穴のあいた側溝が大変危険
要望：蓋がなかったり、壊れている側溝を直してほしい
回答：既に町内会さんからご要望があり、この付近の側溝を順次改善中

◆ ◆
◆ ◆
◆ ◆

☆鎌倉街道歩道
状況：公園から歩道に草木が伸びて通行の妨げになっている

※この件は今回の点検では対応外のため現地視察はせず
対応してくださる町田市役所公園緑地課に
こまめに剪定していただけるよう依頼しました。

◆ ◆
◆ ◆
◆ ◆
◆ ◆ 低学年の目線

自転車に気をつけて歩きましょう。
写真のように歩道に飛び出た木の枝や葉で
ケガをしないように気をつけてください。

オレンジ①コース

赤①②③コース

オレンジ②コース

緑コース

近くを車が通過する時は、端に寄って止まりましょう。
荷物の多い日や雨の日は、傘などが車に巻き込まれないよう特に注意して歩きましょう。

◎ 三和交差点の横断歩道 ◎
横断歩道の信号が青だからと、下り坂を走るのはとても危険です。

慌てずに、曲がってくる車に注意しながら渡りましょう。

先日学校メールでも配信されましたが、自転車と車の接触事故がありました。
普段、車の通りが少ない細い道でも、飛び出してはいけません。

 曲がり角の向こうから車や自転車が来ていないか、しっかり安全確認をしましょう。

鎌倉街道の歩道はできるだけ縦一列になり



☆金井グランド上Ｔ字路
状況：三方向からの車の往来がある上に歩道も狭く、

金井小の児童とすれ違うため危険
要望：信号機を設置してほしい
回答：三和交差点の信号とこの地点との距離が近すぎるため

信号設置は難しい
対応：横断歩道と路面表示《止まれ》のペイント直し(順次施工)

☆金井中前Ｔ字路
状況：路上駐車が多く、見通しが悪いため横断が危険
要望：横断歩道をひいてほしい
回答：横断歩道設置には『両側に横断を待つスペースが十分にあること』が条件となるため

設置は不可
対応：路面表示《止まれ》のペイント直し(順次施工)

☆金井３丁目から５丁目に渡る横断歩道
状況：以前歩道だった部分が工事によりフェンスで囲まれ、見通しが悪い

安全確認をするためには車道へ数歩出なくてはならず危険
要望：フェンスの撤去や横断歩道を移動させてほしい
回答：横断を待つスペースの確保ができないため、横断歩道の移動は難しい
対応：見通しが良くなるよう、フェンスを改良(工事の進捗状況に沿って)

合同点検時、フェンスにかけられていた工事用シートは現在外されています

◆ ◆
◆ ◆
◆ ◆

対応日程が未定の箇所もありますが、
通学路となっている道路を優先して順次作業を行ってくださるそうです。

校外生活委員だけでは危険なのに見落としてしまっていた交差点等
あるかもしれません…

子どもたちが安全に登下校でき、そして私たち保護者も
安心して送り出せる通学路にするために、
気になる箇所はぜひ、見守りカードでお知らせください。

紫コース

通学距離が長い分、危険も多くなります。
通いなれた道だからと油断せずに
安全確認をしっかりしましょう。

https://2.bp.blogspot.com/-cXmQVbDRGGU/VmFm6xqFkVI/AAAAAAAA1hc/4kYszPFJZLI/s800/tsugaku_mimamoru.png


青やくし・とんがりコース

☆旧やましん横断歩道
状況：児童数が多く、横断待ちの児童が車道へはみ出してしまう
要望：ガードレールを設置してほしい
回答：横断歩道が交差しているためガードレールの設置は不可
対応：横断待機スペース(はにわ公園側)にボラード設置(７月下旬)

 三和方面からの坂道左側に《この先信号機あり》看板設置
(８月下旬)

ボラード

☆はにわ公園交差点
状況：通学時間帯にスピードを出して通過する車が多く危険

交差点手前がカーブになっているため安全確認がしにくい
要望：ハンプ(スピード抑制の凹凸)設置や路面の色を変えるなどしてほしい
回答：ハンプは町田市では推奨していない

スピード抑制目的の路面標示は施工済み
対応：ローゼン方面からの交差点手前左側に《スピード落とせ》看板設置(点検日当日)

 薬師池駐車場側の《とびだしちゅうい》電柱シートを新しいものに交換(点検日当日)

◆ ◆
◆ ◆
◆ ◆
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おしゃべりに夢中になり、横に広がって歩いている姿をよく見かけます。
うしろから走ってくる車に気づかずとても危険です。

また、旧やましんに設置されたボラードの上に乗ったりして遊んではいけません。
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